



Rektor UPNVJ Sidak Pemanfaatan Ruang Kelas

Friday, 06 January 2023 13:18 WIB



HumasUPNVJ - Rektor didampingi Wakil Rektor Bidang Umum dan Keuangan melakukan sidak, mengunjungi beberapa ruangan, seperti Unit Pelaksana Teknis (UPT), dan beberapa kelas di lingkungan UPNVJ untuk melihat kondisi ruangan kelas, pemanfaatan ruang kelas, dan kondisi ruang kelas. (6/1)

Kita akan menerapkan konsep manajemen kelas secara integratif. Hal ini kita lakukan karena banyaknya masukan dan ada beberapa keluhan dari masing-masing fakultas yang masih merasa kekurangan kelas.



"Penggunaan kelas sebetulnya belum optimal, sehingga perlu dilakukan pengolahan kelas secara integratif dengan pemusatan data tetap di universitas. Manajemen kelas ini pada prinsipnya semua data kelas yang ada dalam satu pengelolaan. Seperti misalnya bidang satu akan mengatur bagaimana pengelolaan kelas-kelas yang ada. Tentu saja pengelolaan kelas yang ada tetap dari universitas. Nanti akan kita data secara keseluruhan mana kelas yang terpakai dan mana kelas yang sekiranya tidak terpakai, dan sebenarnya bukan hanya kelas namun ruangan-ruangan UPT bisa kita maksimalkan dengan penambahan ruangan tutorial dan sebagaimana sesuai dengan fungsi yang ada", ucap Venus ketika ditemui oleh tim Humas UPNVJ pada saat sidak.

"Kita menemukan banyak ruangan yang kosong nanti akan kita manfaatkan menjadi ruangan yang mumpuni. Akan diutamakan bagi fakultas yang memang membutuhkan ruangan tambahan, namun fakultas, lembaga/satker lain juga tetap bisa menggunakan fasilitas tersebut. seperti contohnya UPT Bahasa, akan kita desain sedemikian rupa menjadi ruangan yang canggih bertaraf internasional sehingga bisa menjadi ruangan yang juga ikut digunakan untuk mendukung pembelajaran, ruang praktik, ruang ujian sehingga bisa di optimalisasikan sehingga mendukung UPNVJ sebagai kampus Badan Layanan Umum (BLU). Untuk semua kelas juga akan di optimalisasikan sebagai kelas yang *fun* dan nyaman untuk mahasiswa, dosen dan pegawai", tambah Venus

Sidak ini dilakukan secara rutin agar bisa memilih dan memilah mana kelas yang bisa di optimalisasi dan tidak.

Export tanggal : Sunday, 24 November 2024 Pukul 21:59:38 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2023/01/rektor-upnvj-sidak-pemanfaatan-ruang-kelas.html>]
